

DIARIO FINANCIERO - STGO-CHILE 18.02.2009 Pág. 6 19.29x16.03 3009766-2

MINISTRO DE MINERÍA DIJO QUE EN 2008 LA ESTATAL HABRÍA GENERADO ESTOS EXCEDENTES

Codelco aportaría US\$ 5.000 millones al fisco

La brusca caída del precio del cobre durante el último trimestre de 2008, debido a la crisis financiera mundial, no impediría que Codelco genere millonarios excedentes en el ejercicio, aunque estos serán 40% menores que en 2007.

Esto porque el ministro de Minería y presidente de la estatal, Santiago González, señaló que "tenemos confianza de que con un año difícil Codelco hará un aporte en torno a los US\$ 5.000 millones al Estado chileno en 2008".

Esta cifra representaría una caída de 40% respecto de los US\$ 8.451 millones de excedentes alcanzados por la estatal durante 2007.

Sin embargo, en ese ejercicio el precio del cobre promedió los US\$ 3,23 la libra, mientras que en 2008 el metal rojo promedió los US\$ 3,15, la primera caída del promedio anual en seis años.

En cuanto al resultado que podría exhibir la estatal en el lapso septiembre-diciembre, período en que se desató la crisis financiera mundial, el ministro de Minería señaló



DIARIO FINANCIERO - STGO-CHILE			18.02.2009 13009768-4
16.76x14.51	6	Pág. 6	13009768-4

Santiago González señaló que la cifra representaría una baja de 40% respecto del aporte que la firma hizo al Estado en 2007, cuando el precio del cobre promedió ocho centavos más que el año recién pasado.



El ministro de Minería, Santiago González, manifestó que los costos de la estatal han caído por la baja de los insumos.

que este no sería tan malo como otras empresas.

Este es el caso de Minera Escondida que registró pérdidas por US\$ 772 millones, en el último trimestre de 2008 lo que provocó una caída de 45% en las utilidades de la compañía en el ejercicio anual.

"En el último trimestre la caída del precio del cobre fue tal rojo, González señaló que aún no existen cifras oficiales de su resultado, pero precisó que los costos de producción de la estatal han disminuido impulsados por la caída de insumos como la energía y el acero.

En esa línea, señaló que también se están realizando esfuerzos en la plana ejecutiva.

"Todos los supervisores y una gran parte de los ejecutivos de Codelco renunciaron al reajuste que les correspondía

González señaló que los supervisores y ejecutivos de la estatal renunciaron a sus reajustes para reducir costos.

muy complicada para todas las empresas, pero estamos optimistas de que el resultado no será tan malo como ha sido en otras firmas, porque en Codelco se tomaron provisiones", dijo González.

Reducción de costos

En cuanto al plan de reducción de costos que está llevando a cabo Codelco para combatir el desplome del merecibir en el último trimestre y se congelaron los reajustes", informó González.

El secretario de Estado reiteró que la estatal no reducirá costos a través de los despidos.

"Nos queremos que los costos de la crisis financiera internacional la paguen los trabajadores, ahí tenemos una responsabilidad como gobierno", dijo.